



令和6年6月1日

6月号



桜の聖母学院小学校

『学院の保護者～聖母マリア～』

学院宗教主事：Sr.鶴野 篤子

桜の聖母学院小学校では、例年5月の聖母月にマリア祭が行なわれます。今年度は聖母月の30日でした。子どもたちは、綺麗な花や心を込めた実行表をマリア様にお捧げしました。

桜の聖母学院は、その名の通り、聖母マリアのご加護の下にあります。ですから、学院の子どもたちは、いつも聖母マリアの祈りと見守りの中にあるのです。

学院のあちこちにマリア様のご像が見られ、子どもたちには親しみ深い存在になっています。これらのご像はマリア様をかたどったシンボル、象徴ですが、その姿には基本的に三つのタイプが見られます。一つは両手を広げている姿、二つ目は両手を合わせて祈っている姿、三つめは御子イエスさまを抱いている姿、またはイエスさまと一緒にいる姿です。

両手を広げている姿は、すべての人を「みんないっちゃい」と、優しく招いてくださっているマリア様です。両手を合わせて祈っている姿は、すべての母として、わたしたちのために祈ってくださっているマリア様です。イエスさまを抱いている姿、またはイエスさまと一緒にいるマリア様は、わたしたちに救い主イエスさまを示してくださっているマリア様の姿です。この三つのお姿は、いずれも聖母マリアがわたしたちにとって、どのような方でいらっしゃるかを表しているのです。

学院の花園町キャンパスの中には、九体のマリア像が見られます。幼稚園の庭とホールに、小学校の児童玄関の入り口と三階のロビーホールに見られます。他には短大の正面玄関前のつるバラのアーチを背にしたマリア像が、そして学生昇降口にも見られますよ。マリア様のご像巡りツアーをなさってみてはいかがでしょうか。



～ お知らせ & お願い ～

各委員会：役員決定

5月8日(水)に「桜の会 幼小部各種委員会」が行なわれ、次のように役員が決定しました。今年度一年間、よろしくお願いいたします。

【クラス委員会】*敬称略(組・児童名)

委員長：
副委員長：
書記：

【ベルマーク委員会】

委員長：
副委員長：
書記：

【環境委員会】

委員長：
副委員長：
書記：

数検！受賞！

令和5年度「実用数学検定グランプリ」奨励賞
日本数学検定協会より受賞のお知らせが入り、賞状も届きました。今年度も積極的にチャレンジしてほしいと思います。

児童募集に関する予定

今年度の予定は下の通りです。

- ・ 6月19日(水)体験入学 *本園年長児と保護者
 - ・ 7月 6日(土)学校説明会①&体験授業
 - ・ 7月18日(木)～7月20日(土)オープンスクール
 - ・ 9月21日(土)学校説明会②&体験授業
 - ・ 11月 2日(土)～11月 8日(金)外部願書受付
 - ・ 11月30日(土)入学試験日
- お知り合いの方にも、ぜひお声をかけて下さい。

幼稚園より～6月 未就園児クラスのお知らせ～

園の玩具や室内庭園などで親子で自由に遊びます。お知り合いの方にもぜひお声かけください。

【エンゼルクラス：1歳半からのお子さま】

- ・ 期日…6日(木)・28日(金)
- ・ 時間…10:00～11:30
- ・ 予約制：各回15組程度
- ・ 会費無料

【さくらんぼクラス：0歳からのお子さま】

- ・ 期日… 3日(月)・10日(月)・13日(木)
17日(月)・24日(月)
- ・ 時間…10:00～12:00
- ・ 予約制：各回10組程度
- ・ 1回につき200円(保険込み)



「伝統を引き継ぐ！鼓笛パレード」

2024.5.15(水)

★音楽科 加藤 いづみ★

今年も従来の街中コースで行なわれ、5,6年生が参加しました。素晴らしい晴天の下で、暑さに負けないほどの熱い演奏と演技、行進を披露してきました。演奏開始時の姿勢、真つすぐな視線、総指揮者のホイッスルの合図で、一瞬に空気が変わるあの瞬間！今年度も味わうことができました。二小からスタート地点まで歩く子どもたちの表情も、緊張感できりっとしていくのがよく分かりました。先輩方の今までの伝統と思いがしっかりと引き継がれていることを、子どもたちの演奏の音色や立派な行進で改めて感じました。限られた時間の中で精一杯練習した成果を披露することができたと思います。今年はテレビ放映がないためか、沿道での応援の方々の数が多かったように思いました。ご家族の皆様のご協力、励ましに心より感謝申し上げます。



「マリア祭」 2024.5.30(木)

聖歌「マリアさまのころ」には、「マリアさまのころ それは あおそら」という歌詞があります。マリア祭当日は、正にマリアさまが私たちのすぐそばで見守ってくださっているようなあおそらでした。

今年も宗教主事 Sr.鶴野先生から講話をいただきました。

テーマは、「あいさつ」。聖書 受胎告知の場面を通して、「あいさつは自分にも相手にも幸せをもたらすもの」であることをお話しくださいました。本校ならではの、宗教行事を通して内省する貴重な時間となりました。(真)



厳かに「バラの冠」の戴冠

校内研修に伴う下校時刻等変更のお知らせ

6月26日(水)に、校内研修の一環として、英語科外部講師による研究授業を実施いたします。

つきましては、次の点についてご理解とご協力をお願いいたします。

【4年生】※研究授業対象学年

- ・ 下校 14:20(下校SB利用不可)
- ・ お迎えのために、旧修道院跡地駐車場利用可(利用可能時間 14:05～14:30)

【4年生以外】

- ・ 下校 13:10
- ・ 下校スクールバス発車時刻 13:15
- 全学年、午前中平常通り。
- 昼食を食べて下校。パン販売・牛乳あり。
- 兄弟姉妹関係のみ、居残り可。



「カニのハサミとがってる！ギザギザだ！」
見て触れて、興味津々のバックヤードツアー。

1,2年 校外学習「仙台うみの杜水族館」5/16(木)

★1年担任 後藤 由紀子★

今年度は「バックヤードツアー」を新たに取り入れ、「水族館の裏側」を見てきました。水族館の目玉である「大水槽」を上から見せてもらった際には、水の管理の大変さを教えてもらいました。また、えさを保管する冷凍庫に入ったり、生き物たちのえさを作るところを見たりすることもできました。水族館で働く人たちの姿にたくさん触れることができた「バックヤードツアー」でした。中には、「将来、水族館で働きたい！」と目を輝かせて話してくれる子どもの姿もありました。いろいろな場所で、いろいろなことを見聞きし、新しい発見や学びを得ることは、子どもたちにとって将来への希望や夢を膨らませる機会ともなります。ぜひご家族の皆様で新たな発見をしていただければと思います。